
社会の変化に対応できるために高校時代にしっかり準備を

１年学年主任 堀川誠司

唐津にもありますブックオフを例にとってみたいと思います。電子書籍の登場やヤフオクやメルカリな

どネットでの個人間での取引などの原因で業績不振となり２０１８年には最終純利益がマイナスになった

と聞きます。しかし、社会の変化に応じて業務形態を変え、店舗数は減らしても郊外の大型店（電化製品

やブランド品も取り扱う）まで展開し見事に昨年度は今まで最大級の収益を得たと聞きました。

社会はどんどん変わっていて、それに対応できるものが生き残れるということではないでしょうか？皆

さんに望むことは、まずは高校時代にしっかりと専門的な資格を取得し、また、部活動等で忍耐力やコミ

ュニケーション能力を身につけ、自分に自信をつけること。さらに日々変わっていく社会に対応できるよ

うに幅広い知識を得て、失敗してもいいのでいろんなことに挑戦して自分のスキルを高めてほしいという

ことです。そうすれば、一つのことで失敗してもそれまでに努力して得た何かが皆さんを良い方向に導く

でしょう。

「ばれなければそれでいい」の先にあるもの

２年学年主任 中森一彰

「ばれなければそれでいい」 ― そんな軽い気持ちで行った行動が、思いがけない結果を生むことがあ

ります。たとえば、道ばたにゴミをポイ捨てすること。誰にも見られていなければ問題ないと思うかもし

れません。しかし、その一つのゴミが景観を損ない、地域の環境を悪化させ、やがて周囲の人のモラルも

下げていく。誰かのちょっとした迷惑行為が、次の誰かの「まあいいか」を誘発するのです。

もっと深刻なのは、この「ばれなければそれでいい」という考え方がエスカレートしやすいことです。

、 、 、 、 、小さな迷惑行為が誰にも見つからずに済むと 今度は カンニングなどの不正行為 万引き キセル乗車

不正アクセスなどの犯罪行為もばれなければいいと思ってやってしまう人がいます。最初は「ちょっとだ

け 「今回だけ」と思っていたのが、次第に歯止めがきかなくなり、いつの間にか重大な犯罪行為へとつ」、

ながることがあるかもしれません。

大切なことは 「誰かが見ているか」ではなく 「自分がどう行動すべきか」ではないでしょうか。ばれ、 、

ないことをラッキーと思うより、正しくあることを選んでください。あなたの小さな行動が社会の一部を

つくり、あなた自身の人格も形作っていくのです。

『 ～求められる人財 かわいがられる人財に～』TEAM
３年学年主任 福田圭吾

今年度、３年生の学年目標で、学年すべての生徒と職員で目標達成に向け４月から取り組んでいます。

、 、 、 、すでに 生徒たちには変化がみられはじめ 部活動やものづくり 資格取得等での活躍はもちろんのこと

日々の学校生活で爽やかに挨拶をしてくれる生徒が増えてきたことは本当に嬉しく思います。

、 。 、「 」 「 」、現在 メジャーリーグで大活躍中の大谷翔平選手 実力だけでなく 爽やかな振る舞い や 優しさ

「人間性」に世界から称賛の声が寄せられています。こんな話があります。指名打者のためベンチに残っ

ていた大谷選手は、他の選手がすぐに水を飲めるよう、コップに水を入れ、ウォータージャグの上に並べ

MLB SNSていたそうです これを見ていた のカメラマンが ショウヘイのような友達を手に入れよう と。 「 」

に投稿すると 「目配り、気配りできる大谷選手、尊敬しかありません 「こういうところだよね 「まさに、 」 」

彼が最高な理由 「日本の文化だ。素晴らしい」と全世界からコメントがあったそうです。向上や技術の向」

上、試合の結果ももちろん大切ですが、大谷選手のように様々な人から愛されるような唐工生を目指して

欲しいと思います。
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行事は変更することがあります。ご了承下さい。

日 曜 時 学 校 行 事 日 曜 学 校 行 事

ｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟ(2年)1 1日 高校総体(３日目) 火

月 高校総体(４日目) 振替休日( 分) 水2 25/10
火 平 木3 3

水 平 ( 年歯科講話) ③ 金4 4HR 1 HT
木 平 英小テスト② 生徒保健委員会 ( ) 土5 5SC PM
金 平 日6 6HR QU 13:1(高校総体報告会) ④ テスト(１年)色覚検査(～ 年)

高校生ものづくりコンテスト佐賀県大会 クラスマッチ(雨天時授業)7 7土 月 :

日 火 ( )8 8 クラスマッチ(予備日) SC PM
月 平 水 ⑤9 9 HT

三者面談10 10火 平 尿検査(予備再未) 木, ,
①交通･防犯講話11 11水 平 金

木 Ｂ 数小テスト② 土12 12

金 平 日13 13HR SOS ,( の出し方講演会)機械製図検定(１次)

土 月 ① (キャリパス)14 14 HR
( 年選択科目説明会）15 15日 火 HR 1

③④奉仕活動(全)16 16月 Ｂ 佐賀週間(～ 日朝読書) 水30 , HR 2( 年選択科目説明会）

火 平 尿検査(予備再未) 木 ( )17 17, , SC AM③④性に関する講演会

水 平 金 終業式18 18佐大理工学部懇談会( )15:00

木 Ｄ １学期期末考査 土 第二種電気工事士(技能)19 19

金 Ｄ 計算技術検定 日20 20

土 月 海の日21 21

日 火 夏季休業22 22

月 Ｄ 水 ３年生夏季補習１23 23

火 Ｄ (クラスマッチ選手決め) 木 ３年生夏季補習２24 24HR
３年生夏季補習３ 推薦申込締切25 25水 平 ④ 金HT

木 平 国小テスト② ( ) 土26 26SC AM
金 平 日27 27HR , ,(野球部壮行会表彰)生徒保健委員会情報技術検定

土 月28 28

日 火29 29

月 平 (インターンシップ激励会２年) 水30 30HR :
木31

ＨＴ：ヒューマントレーニング ＳＣ：スクールカウンセラー来校 キ：機械科 デ：電気科 ド：土木科 ケ：建築科 ⓐ建築科マイスター派遣事業:

工場見学(1,3年終日)
求人票受付開始

学校生活アンケート(朝HR),アンケート面談(放課後)
工場見学(電２,終日)

高校生溶接技術競技佐賀県大会(工業技術センター)
高校進学相談会(唐津市文化体育館)

①HR(50',1年:デートDV,2年:ｲﾝﾀﾝｼｯﾌﾟ事後
3年:体育祭ﾘｰﾀﾞｰ決め),機械製図検定(2次)

心臓検診2次(再･継続)
第一種電気工事士(技能)

①HR(唐工祭テーマ)
③④薬物乱用防止講演会

パソコン検定
CAD検定
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◎部活動紹介と体験入部
４月１１日(金)、新１年生を対象に、入部勧誘のための部活動紹介が行われました。運動

部１３部、文化部７部、合計２０部のそれぞれの代表者が実際に練習の実演や動画、パフォ

、 。 「 」ーマンスなど 各部工夫をこらした部活動紹介をしました 本校は 部活動による人づくり

を目標の一つに掲げ、部活動を通して心身と人間力を磨きます。１年生は、数日間の体験入

部期間を経て、それぞれ気に入った部活動に入部することになります。

部活動で多くの思い出と経験を重ね、実りある３年間になるよう頑張ってください。

◎令和７年度 新入生研修
４月２２日（火）～２３日（水）の２日間、恒例の新入生研修が実施されました。

体育館下ピロティーに集合した１年生１２１名は、山口哲也団長(教頭)の挨拶のあと、波

戸岬少年自然の家に向け出発して行きました。１年入学時でのこの研修は、中学校までの自

己の甘えの心を脱し、高校生としての自覚を促し、自律できる自分を作ること。また、集団

生活でのルールやマナーや協調性を養い、生徒相互の融和を図り学校生活を有意義に過ごせ

ることを目的としています。研修では学校生活のあり方、登下校時のマナー、教科指導、校

歌斉唱など、学校生活に必要な事柄を研修しました。また、集団行動に必要な機敏さや節度

、 、 、ある行動 元気な挨拶をすることなどを体得し 唐津工業生としての自覚と誇りを身につけ

地域から愛される唐工生となることを目指します。今年度から波戸岬少年自然の家での宿泊

を伴う研修はなくなり終日の研修を終えると学校へ帰校し、翌２３日は体育館や屋外での研

修を行いました。

◎開校記念鏡山登山
４月２５日(金)、恒例の開校記念鏡山登山が実施されました。昨年度は、荒天の予報によ

り、鏡の古代の森運動広場にて記念行事を実施し、登山は行わず文化体育館駐車場へ戻って

きましたが、今年度は清々しい晴天に恵まれ、予定通り午前９時３０分に鏡山山頂を目指し

て登山を開始しました。山頂広場に於いて神近正学校長から唐津工業高校の開校に至るまで

の歴史や沿革、多くの歴代先輩方が残してきた輝かしい実績や活躍の歴史などを紹介されま

した。式典の最後に全員で校歌を斉唱して昼食の時間に入りました。生徒達は、各々の場所

でお弁当を広げ、登山で減ったお腹を満たしていました。

１２時２０分に下山を開始し、文化体育館駐車場を目指し帰途につきました。

◎新体力テスト・身体測定
５月２日（金 、新体力テスト・身体測定が実施されました。視力、聴力、身長、体重、）

長座体前屈、立ち幅跳び、反復横跳び、握力、上体起こしなど、９種目が測定され、生徒の

健康状態を把握するための貴重な機会となっています。５月の爽やかな季節の中での新体力

テスト・身体測定は、生徒たちにとっても清々しく、健康的な気分で臨めるものとなりまし

た。また、日々の部活動や体育等で鍛えてきた上級生は入学当時と比べても高い身体能力が

見られました。今後、健康管理の重要性がますます高まる中、今後も体力テストや身体測定

を通じて生徒達の健康状態を見守っていきます。

◎前期生徒総会
５月９日（金 、令和７年度前期生徒総会が実施されました。生徒会長、堤田壮士郎さん）

唐津工業高校一丸となって自分たちの手で安心して安全に学校生活が送れ、よりから「

挨拶のあと、今年度生よい充実した高校生活が送れるようにしていきましょう 」との。
徒会役員の紹介があり今年度新しく生徒会役員に任命された１５名の生徒が紹介されまし

た。議題では、最初に昨年度の生徒会費決算報告と今年度の予算案の審議が行われ、大きな

拍手で承認を受けました。

生徒会の今年度の取り組み目標は

【１．挨拶を自らする】

自分から先に挨拶をする、はっきりと返事をする → 愛される唐津工業へ！

【２.ロッカーを綺麗に整理する】

落ち着いた環境で学校生活を送る。

【３.時間を守る】

早めの準備をし、ゆとりをもって生活をする。

という目標に決まりました。生徒全員でしっかり取り組んで生きましょう。また、昨年度

の体育祭では、例年になくルール違反やマナー違反が目立ち、とても後味の悪い体育祭とな

、 、 、ってしまった事を踏まえ 今後の体育祭をどのようにするか 生徒アンケートなどをもとに

生徒会としての今後の取り組みなどが提案されました。
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